

MERCADOS

MANTIENE PERSPECTIVA DE MÉXICO

Moody's, atento a qué pasa en el TLC

POR FELIPE GAZCÓN
felipe.gazcon@gimm.com.mx

Dependiendo cómo se desenvuelva la renegociación del acuerdo con EU y Canadá podría cambiar la calificación

Por el momento la calificadora Moody's no está pensando en cambiar la perspectiva de calificación de la deuda soberana de México, la cual mantiene en negativa, "hasta no observar cómo se desenvuelve la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que arranca el próximo mes. Lo importante es que tampoco piensa bajar dicha calificación", afirmó Alberto Jones.

El director de la agencia en el país explicó a **Excelsior** que algo que se debe destacar es que "desde abril hemos venido sacando comentarios positivos, y es más, cambiamos la perspectiva de crecimiento de México, que la teníamos en 1.4 por ciento para 2017 y ya la subimos a 2.1 por ciento, es un incremento sustancial".

"Pero la perspectiva no la cambiamos por la única razón de la negociación comercial. De no ser así, es posible que hubiera cambiado", subrayó.

Jones detalló que desde abril Moody's confirmó la calificación soberana de México, de A3 con perspectiva negativa. "Eso ya fue algo muy importante porque quiere decir que no la vamos a bajar en este momento".

"Mantuvimos la perspectiva negativa por esta razón de la renegociación del TLCAN porque no sabemos si qué terminará", enfatizó.

Cuestionado sobre el riesgo de que las elecciones presidenciales de 2018 pudieran estimular un aumento del



Foto: David Hernández/Archivo

“La perspectiva no la cambiamos por la única razón de la negociación comercial. De no ser así, es posible que hubiera cambiado.”

ALBERTO JONES
DIRECTOR DE MOODY'S MÉXICO

gasto que llevara a algún desbalance fiscal, respondió que Moody's no se basa en lo que algo pueda o no hacerse sino en hechos concretos.

"Cada seis años en México hay elecciones y no por eso cambiamos las calificaciones".

"Lo que sí es importante es ver cómo se da la negociación comercial con EU. Las propuestas que envió la administración de Trump a

su Congreso son congruentes con lo que se esperaba, lo que estamos esperando es ver cómo se desenvuelve ese proceso que va a comenzar a mediados de agosto".

EL PETRÓLEO FORTALECE

Moody's informó que el descubrimiento de un nuevo campo petrolero en aguas profundas de al menos mil millones de barriles de

NOTA DE MÉXICO

Inversión	Óptima	Aaa
	Alta	Aa1
		Aa2
		Aa3
	Buena	A1
		A2
A3		
Satisfactoria	Baa1	
	Baa2	
	Baa3	
Especulación	Cuestionable	Ba1
		Ba2
		Baa3
	Falta de inversión	B1
		B2
		B3
Riesgo de impago	Caa1	
	Caa2	
	Caa3	

Perspectiva negativa

Fuente: Moody's

petróleo por parte del consorcio integrado por Premier Oil, Sierra Oil & Gas y Talos Energy, será positivo para la calificación de riesgo crediticio de México, porque estimulará la inversión privada en el sector energético, aumentará los ingresos públicos relacionados con el petróleo y ayudará a contrarrestar la declinación en la producción de petróleo.

"Según las estimaciones, es uno de los mayores 15 campos descubiertos a escala mundial en los últimos 20 años y el octavo en la historia de perforación de México.

"Se estima que el yacimiento del campo es de 1.4 a 2.0 mil millones de barriles de petróleo", dijo.